

Un éducateur canin vient au secours des "chiens difficiles" de la SPA

Pour faire face à l'augmentation des abandons, plusieurs mesures sont mises en place.

Avec les vacances qui arrivent, les responsables du refuge SPA sont particulièrement vigilants à l'abandon des chiens. "Ce qui m'attriste le plus, ce sont les abandons en ce début de vacances qui sont le fait des locaux, je ne crois pas que les gens font 500 km pour abandonner leur chien sur leur lieu de vacances" explique Christine Blanchard qui doit faire face à ce nouveau problème.

"Nous avons aussi énormément de demande d'abandons de la part de gens qui ont des soucis personnels et qui ne peuvent plus s'occuper correctement de leur animal" reprend-elle.

Educateur canin. Pour tenter de résoudre certains cas, la SPA fait appel à un éducateur-dresseur canin bénévole qui tente de mieux comprendre la raison de la demande d'abandon et si possible d'y remédier.

Pour éviter le passage par le refuge, ces chiens-là sont proposés à l'adoption directement sur catalogue, aux personnes qui viennent chercher un compagnon. Ils peuvent ainsi passer de maître à maître.

Stéphane Poitevin intervient aussi pour éduquer des chiens difficilement plaçables. "Il



Stéphane fait une démonstration devant des jeunes de La Palme.

n'y a pas d'âge pour apprendre, il suffit de temps et de patience pour qu'ils oublient leurs mauvaises habitudes qui sont souvent le fait des maîtres en réalité" confie ce spécialiste du comportement canin en faisant une démonstration de la marche en laisse devant les jeunes de la MJC de La Palme venus en visite. L'éducateur leur montre com-

ment éviter que le chien tire, comment lui apprendre à rester au pied etc.

"Il a de très bons résultats, on a vu des chiens se métamorphoser" reconnaît la responsable. Stéphane est d'ailleurs en train de monter une association "Osmoz canine" qui propose "de conseiller, sensibiliser et éduquer pour une meilleure relation entre l'hom-

me et le chien" explique-t-il. Chaque jeune est reparti avec un prospectus sur les dangers de laisser un chien dans une voiture fermée au soleil et les mesures à prendre, bien décidés à agir au cas où.

C.L.

► Depuis son ouverture fin 2004, 89 chiens sont entrés au refuge et 53 ont été adoptés.